

# Viktor-Kortschnoi-Memorial. Vierte Bericht von Artur Jussupow

Das Viktor-Kortschnoi-Memorial hat heute in Günzburg begonnen.



Stellvertretend für alle Sponsoren machte Dr. Köhler (Kinderschachstiftung GK gGmbH und Lasker Gesellschaft) den ersten Zug in der Partie Kölle - Heinemann.



An den anderen Brettern stellen sich die Großmeister den Herausforderungen der jungen Spieler. Hier sind die anderen Paarungen:

Khenkin - Bänziger, Gähwiler - Vaissier, Krasenkow - Fecker, Weishäutel - Halkias.

Um die Berichte der Runde zu sehen, können Sie diesem Link folgen: <https://legends-of-chess.com/Viktor-Kortschnoi-Memorial/>

Für die Partien und Ergebnisse folgen Sie diesem Link: <https://chess-results.com/tnr773911.aspx?lan=0&art=5>